天城中学校学校だより 令和4年度6月号 R4.6.30発行



飛翔天

~明日も行きたくなる学校 会いたくなる友だちや先生 受けたくなる授業~

7月の文化祭

校長平田睦

1学期も残すところ3週間となりましたが、来週金曜日(8日)は、 文化祭・合唱コンクールを防災センターで開催します。7月開催と学 校外の施設での開催。今年度初の試みです。

他の学校行事との兼ね合いや発表内容及び準備期間も協議を重 ね、7月開催を決定しました。会場については、学校の体育館とは一 味違う、ホールの大きさや雰囲気を体験させたいという先生たちの 思いもあり、町教育委員会や町当局へ相談申し上げたところ、防災 センター使用について快諾していただきました。

今、昼休みには、合唱の歌声や伴奏練習のピアノの音、吹奏楽部 の演奏が聞こえてきます。各学年の劇の練習や準備も進んでいます。 このような、一人一人の思いや気持ちを同じ方向へ向けて真剣に取 り組む体験は、とても貴重だと思います。「みんな違ってみんないい」 ですが、自分ではない他の人の思いも知って理解し、自分と同じよ うに大切にしていこうとする(尊重し合う、思いやる)態度を育むこ とにつながるからです。生徒の人生にとって、とても大切な学習で す。

学校でも、感染症等の状況がこのまま落ち着き、予定通り開催で きるように対策を継続しています。また、梅雨明け後の日差しの強 さと急な気温の上昇に、熱中症対策の指導も併せて行っているとこ ろです。

7月の文化祭。力を合わせて作り上げる醍醐味を存分に味わいつ つ、これまでの取組や練習の成果を発揮してくれることを、保護者 の皆様もご期待ください。

未来に向かって

学校教育目標:主体的に学び 心豊かで たくましい生徒の育成 本校では、読書活動に力を入れています。朝の時間を利用して、 主に月・木・金曜日に活動を行っています。

読書は、子どもが言葉を学び、感性を磨き、想像力を豊かにし、 人生をより深く生きていく上で欠くことのできないものであると 文部科学省もその推進を図っています。小学校高学年までに行う 読み聞かせは、読書量の増加が図られ、学習への好影響もあると 言われています。また、中学生においても、ストレスの緩和、心 の安定、対人関係の向上、自己肯定感の向上等にも効果があると 言われています。

大島地区でも、「子ども読書活動の推進」を行っており、中学生 は年間 40 冊以上の読書を勧めています。

今年度の取組 読み聞かせ活動

今年度は町図書館から職員の方 にも協力をいただだき、読み聞かせ を行っています。中学生になるとな かな本を読んでもらう機会がない と思います。読み聞かせが始まると どの学年の生徒も食い入るように 聞いています。どんな内容だった か、どんな感想をもったか、ご家庭 でも話題にしてみてください。



天城の峰 教諭

この度の教職員人事異動で霧島市立国分中学校から赴任してき ました。私は奄美大島の出身で徳之島にも2回来たことがあり、 住んでみて改めて自然の素晴らしさに感動しています。社会科を 担当し、3年担任、野球部顧問として生徒に大きな力をあたえて いきたいと思います。私が大事にしている言葉は「継続は力なり という言葉です。日常生活において当たり前のことを当たり前に 行い、目標に向かって努力することが大切だと思います。3年間 の短い中学校生活ですが、これからたくさんの人と出会い、様々 な活動にチャレンジして自身を磨いていきましょう。

【大島地区中学校総合体育大会】

6月8日(水)~11日(金)にかけて、大島地区総合体育大会 が行われました。結果は次のとおりです。

団体 優勝 柔道

個人 73kg 級優勝

81kg 級優勝

60kg 級準優勝

90kg 超級準優勝

軟式野球 準優勝

バレーボール 決勝トーナメント1回戦敗退

団体 準優勝 剣道

個人 準優勝

4位

陸上競技 1 年女子 100 走 優勝

練習や試合の中で培ったこと、教わったことを日常生活でもい かしていきましょう。県総体に出場する生徒は、地区の代表とし て参加することになります。精一杯プレーしてきてください。

【薬物乱用防止教室】

夏休みを前に、薬物乱 用防止教室が行われま した。1年生は6月1日 に学校薬剤師、2年生は 6月15日に徳之島保健 所薬務技師、3年生は6 月23日に徳之島警察署 巡査部長から説明をい



ただきました。どの学年も真剣に話を聞いていました。正しい知 保護者の皆様へ 識を身に付け、一度しかない人生を無駄にしないようにしていき ましょう。

【ゴミの運動】

6月22日(水)に「ゴミ0運動」を行いました。5月13日(土) に行う予定でしたが、新型コロナ感染状況により延期となり、今回の 実施となりました。4つのコースに分かれ、ゴミを拾いました。積極 的に取り組む姿が多く見られました。7月3日(日)に行われるトラ イアスロン大会に貢献できたと思います。感想の中にも、ポイ捨ては しないというものもありました。





【PTA活動の感謝状授与】

今年度のPTA総会は、残念 ながら紙面開催となりました。 本来なら総会で渡すはずのPT A活動の感謝状を、6月2日(木) のPTA三役会の中で、前会長 と前副会長にお渡ししました。 お二人をはじめ、前役員の方々 につくっていただいたPTA活



動を今後更に発展させていきましょう。

7月の主な行事

- 2日(土) 教科セミナー
- 3日(日) 第35回徳之島トライアスロン大会
- 7日(木) 文化祭・合唱コンクールリハーサル
- 8日(金) 文化祭・合唱コンクール
- 9日(土) 十曜授業
- 12 日 (火) かごしまジュニア検定(1年)生徒会専門委員会 学校評議委員会・信頼される学校づくり委員会
- 13 日 (水) 応援団打合わせ会
- 第2回小中連携推進委員会(兼久小) 14 日 (木)
- 15日(金) 全校朝会 推戴式(県総体) 学級PTA 学校保健委員会
- 16 日 (土) 青少年育成の日 教科セミナー
- 17日(日) 家庭の日 思いやりクリーン作戦
- 18日(月) 海の日
- 20 日 (水) OSOS 運動 終業式 大掃除
- 21 日 (木) 第2回小中連携研修会 三者面談 (3年) 水難事故防止強調期間(~8月31日)
- 22 日 (金) 児童生徒合同研修会(ミニ会議)
- 23 日 (十) 教科セミナー
- 25 日 (月) 県総体軟式野球(~27日)
- 県総体柔道・剣道(~27日) 26 目 (火)
- 27 日 (水) 県吹奏楽コンクール
- 30 日 (土) 教科セミナー

7月8日(金)の文化祭は、防災センターで行います。感染対策を 行って実施します。保護者の方も、参観の際には、検温・マスク着用・ 手指消毒をお願いします。